Nuevo León

Santiago Creel asegura: El hipócrita es Adán Augusto López

El presidente de la Cámara de Diputados sostiene una reunión con legisladores del Congreso de Nuevo León y advierte que el secretario de Gobernación dice mentira tras mentira



Por Martín Fuentes01 de noviembre 2022 a las 12:56 hrs.

<u>Santiago Creel</u> llamó "hipócrita" al secretario de Gobernación, <u>Adán Augusto López</u>, además de acusarlo de denostar y denigrar a la oposición y de dividir a la sociedad.

El presidente de la Cámara de Diputados se reunió con legisladores la mañana de este martes en el Congreso de Nuevo León.

Creel compartió los resultados obtenidos por el uso de plataformas digitales para las sesiones presenciales y trabajo a distancia.

En entrevista posterior, señaló que López ha sido particularmente faccioso en contra de los gobernadores de Nuevo León, Chihuahua y Guanajuato.

:								7	To any	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	÷	÷	:	÷	:	:	÷				publimetr⊜°		02/11/2022	LEGISLATIVO
	·	·	÷	÷	·		·				publiment			

"Y digo faccioso porque es un secretario de Gobernación, que en vez de cumplir sus obligaciones legales, que son de generar la estabilidad política, de cohesionar a la sociedad, está haciendo exactamente lo contrario, está dividiendo", expresó Creel.

Además, señaló, está utilizando calificativos totalmente impropios del lenguaje de un secretario de Gobernación.

"Está hablando de hipocresía (llamó hipócrita al gobernador Samuel García), y yo le digo que, si a eso nos vamos, el hipócrita es él", añadió. "¿Y por qué es hipócrita?, porque viene aquí a hablar a un Congreso en su calidad de secretario de Gobernación para venir a denigrar y denostar a la oposición cuando él sabe y, por eso digo que es doblemente hipócrita, cuando él sabe que la actuación de las Fuerzas Armadas en la Guardia Nacional, tal como está planteado hoy, en día es inconstitucional".

Creel añadió que esto rompe con el principio de subordinación civil.

"Que lea el Artículo 21 de la Constitución; debe saber leer y debe saber leer en el Artículo 21 de la Constitución".

Expresó que mantener al Ejército en las calles rompe con el principio de subordinación.

"Rompe también con el principio de complementariedad, deben de actuar de manera complementaria, no siendo los actores principales. Eso también lo dijo la Corte, que tenían que tener una regulación de carácter especial, no una regulación ordinaria sino un protocolo especial para el ejercicio del uso de la fuerza.



:								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
			٠	٠				publimetr®		02/11/2022	LEGISLATIVO
ŀ	÷	÷	÷	÷	÷	÷		publificti			

"¿Por qué?, porque (el Ejército) por su armamento y disciplina no son propios para ser primeros respondientes en materia de seguridad pública, entonces tienen que capacitarse y establecerse los protocolos en el uso de la fuerza que hoy no existe".

Lo que quiere, indicó Creel, es demostrar a la opinión pública que la actuación inconstitucional de las fuerzas armadas los vulnera.

"Que nuestro voto en contra fue un voto de defensa a la dignidad, a la integridad de nuestras Fuerzas Armadas", aseguró.

Creel destacó que el saldo de la violencia en México es de 40 mil desaparecidos, 140 mil homicidios y 14 mil feminicidios

"¡Esas cifras son un saldo de guerra!", aseguró. "Todo eso se lo están echando encima al Ejército para que el gobierno se limpie la responsabilidad; esa es la verdadera cuestión".

Adán Augusto López tenía programado visitar el Congreso de Nuevo León alrededor de las 14:00 horas del martes para dialogar con legisladores locales sobre la reforma que permite mantener al ejército en las calles hasta 2028.

"Lo que diga el secretario de Gobernación son mentiras tras mentiras. Por supuesto que aproveché esta oportunidad para venirlo a desmentir, para venirlo a hacer en un Congreso y, que explique por favor, cómo se cumplen cada uno de estos principios", expreso Creel.

https://www.publimetro.com.mx/nuevo-leon/2022/11/01/aqui-te-explicamos-por-que-santiago-creel-dice-que-adan-augusto-lopez-solo-dice-mentiras/